



『2021夏 共和癒しの花火実行委員会からのお知らせ』

《2021夏 共和癒しの花火の開催について》

開催が中止となりました『共和地区納涼夏まつり』の代替行事として、7月14日(水)に実行委員会を開催し、協議した結果、8月28日(土)の午後8時から15分程度花火を打ち上げることとなりました。

新型コロナウイルスの影響により各地で夏まつり等が中止となる中、夏の風情が少しでも感じられる機会を地域の皆様にご提供できればとの思いから、開催が決定いたしました。短い時間ではありますが、ご観覧いただければ幸いです。

花火の詳細い内容については、班回覧されるチラシをお読みいただき、諸注意にご留意いただきますようお願いいたします。

《でっかいシャボン玉を作ってみんなで楽しもう!!》



1. 日 時 令和3年9月5日(日) 第1部 9:30~10:30 (15名程度)
第2部 11:00~12:00 (15名程度)
2. 場 所 嘉万公民館前グラウンド
*雨天時 2階大会議室
3. 講 師 三善 庸平さん
(まさかよブラザーズ ようへい)
4. 参加費 無料
5. 申し込み 期限は9月2日(木)まで
詳しくは別紙のチラシをご覧ください!



☆6月24日(木) 秋芳桂花小学校で放課後子ども教室を開催しました!! ☆

6月24日(木)に今年度第1回目の秋芳桂花小学校放課後子ども教室を実施しました。テーマは『ぷるぷるせっけんを作ってみよう!』です。講師の中村めぐみさんから作り方を詳しく教えていただきながら、みんな手分けして材料を準備していました。

中村さんが「では、次の説明をしますね」と話し始めると、行儀よく説明に耳を傾けていました。今回作ったせっけんは家でも簡単に作ることができるので、親御さんと一緒に作って新型コロナウイルスの感染防止に役立てて欲しいと思います!



☆6月27日(日) ミニアレンジ教室を開催しました!! ☆

6月27日(日)に嘉万公民館1階研修室にて、『ミニアレンジ教室』を開催しました。昨年度2月の『流木アレンジ教室』に引き続き、雑貨屋「Orange(オレンジ)」を運営しておられる河尻紀子さんを講師にお招きして作り方を教えていただきました!

今回も第1部と第2部の2部構成で実施し、23名の方に参加していただきました。作り方を教わった皆さんは、夢中になってとてもかわいい作品を作られていました!

同じ材料を使用しても、十人十色とはいいますが、皆さんそれぞれの個性と感性が作品にしっかりと反映されており、印象深かったです!



【かわいい作品ですね♪】



【第1部参加のみなさま】



【講師の河尻紀子さん】



【第2部参加のみなさま】

☆7月18日(日) 秋芳まるごと自然教室で白糸の滝を散策しました!! ☆

7月18日(日)に秋芳まるごと自然教室を開催し、八代にある白糸の滝を散策しました。講師の中村久さんから、白糸の滝が山口県で3番目に高い滝であるという説明を受けた子どもたちは、とても興味深そうに耳を傾けていました!

今年度ははじめて参加して下さるご家族が多いので、嬉しい限りです。共和地域の魅力をもっと知ってもらえる機会となるようしっかり準備をしていきますので、皆様のご参加をお待ちしております!



共和地域の人口・世帯数
(令和3年6月30日現在)

人口 1,238人
(±0)

男 568人
(+1)

女 670人
(-1)

世帯数 613世帯
(-1)